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活動第4弾！「東小和田交差点自転車左側通行啓発活動」

令和４年度「通学路改善提案」結果報告

「見たことある！」という方もいれば、「知らなかった」という方もいらっしゃると思います。

「東小和田交差点、自転車左側通行啓発活動」は 今年で3年目を迎えます。

この活動は「小和田地区まちぢから協議会（ 通称：まち協）」の「交通安全部会」に所属さ

れている方を中心に、地域の方、こわだ会＆教頭先生（朝早くからありがとうございま

す！）や市職員さん、警察の方 で、自転車の「左側通行」を推奨しています。月 1回行わ

れていて、「自転車左側通行」や「歩行者優先」などのプラカードを持ちながら「自転車は

原則左側通行」をお知らせしています。

朝、駅に向かうと大きな駐輪場は右側にあるので、右側を通りたい･･･わかります！皆が

左側通行すると、郵便局の前に自転車が溜まっちゃう･･･わかります！ 全てがルール通

りにはいかないです。臨機応変でいいと思います。 ただ、原則は知っていてほしい、活動

する事で子ども達にルールを知ってもらいたい。そんな気持ちで立っています。

音声テープを流していますが、地域の方、先生、赤中生徒など、たくさんの方にご協力い

ただいています。ぜひ耳を傾けていただけたら嬉しいです！

こちらもずーーーっと前から行われている「通

学路改善提案」。昨年度ご提案いただいた

「国道一号線横断危険」看板が設置されまし

た！看板設置ひとつにも長い道のりがあるん

です。

保護者→校外委員会→学校→地域→市

→国土交通省→皆さまへご報告

子ども達のために、見えない所でたくさんの人

が動いています。そして、周りの雑草もいつも

キレイにしてくださるのは地域の方。ありがと

うございます！！

お知らせ　東小和田公園横断歩道補修完了！

お便りvol.1 でお知らせした東小和田公園横の横断歩道ですが、塗装が完了

しました！ピカピカの白い白線。横断する時はここを通りましょう。もちろん、横

断歩道があるからといって油断は禁物、左右の確認は忘れずに！進言・手配

してくださった地域の皆さま、心より御礼申し上げます。

↑手作りのプレート　　　　　 ↑こんな感じで立ってます　　　　　　　 ↑左側へ移る自転車の方々
この日は警察官も！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ありがとうございます (^-^)



活動第５弾！推進協主催「夜間パトロール」ご報告

7月20日と8月24日に推進協（青少年健全育成推進協会）さん主催の夜間パトロー

ルに参加してきました！保護者の方からもご応募いただき、先生方も一緒に夜の

散歩に行ってきました (^-^)やっぱり夜だと違う見え方ありました。また、 お店にも「子

どもの事で何かあればご連絡を」とチラシを配布。 きめ細やかな活動に心から感謝

です。

ありがとうございます。

「みんなが使える公園」プレート設置＆市長と語る会ディスカッション

活動第６弾！通学路改善提案合同点検ご報告

小和田地区の皆さまに感謝！！！そして、保護者の方へのお願い

vol.2のお便りで、「みんなが使える公園」ってどんな公園？というお話しをしました
が、赤松町にあるチャレンジパークに 「夜間と早朝はお静かに！」というプレートが
設置されました。ボールの音やフェンスの音って意外と響くんですよね。公園を利用
する人も、近隣の方も、みんなが気持ちよく過ごせるよう、それぞれのできることを
考えてみませんか？

また、8/26(土)に行われたまちぢから協議会主催「市長と語る
会」でも「理想の公園」というお題でディスカッション。
詳細については、まち協広報誌にてご確認ください。
保護者の皆さまもお子さんと一緒に 「公園のマナー」について
お話いただき、ご意見をお寄せください。
お待ちしております。

　　　　　　　今年の夏は、たくさんのイベントが復活しましたね！お祭り、盆踊り etc。
　　　　　　　地域の皆さまには大変お世話になりました。たくさんの思い出をありがと
　　　　　　　うございます！ちなみに。この「地域の皆さま」には小和田小学校保護
　　　　　　　者も。実はたくさんの保護者がボランティア活動をしてくださっていて、
　　　　　　　子ども達のために動いているのはこわだ会だけではありません。 「まち
ぢから協議会」「推進協」「 YU-ZUルーム」「社会福祉協議会」「各自治会」「見守り隊
やパトロール隊」色々な活動の中に保護者の方も参加しています。少し手を伸ばし
てみると知り合いがいるかもしれません。 子ども達は、私達の見えない所で、たくさ
んの人に支えられて過ごしています。 それぞれのできること、探してみませんか？

そして、いよいよ学校が始まりました！久しぶりの学校に、子ども達の様子はいか
がですか？まだまだ暑いですので、体調管理をして、元気に過ごせますように。

登校時、子ども達に付き添っている保護者の方が、
おしゃべりに夢中で車道に出ていることがある、というお声が
こわだ会に届きました。子どもは大人を見ています。
今一度、行動を振り返っていただけたらと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

まち協主催
「道の愛称プロジェクト」看板

のご報告→

↑推進協さんのベストは
鮮やかなオレンジ色☆

↑親子で参加♫

8月22日、23日の2日間、保護者から要望のあった通学路改善提案箇所を学校・

地域の皆さまと確認してきました！今年度要望があったのは「赤羽根」「ことぶき

前」「本宿・金森稲荷五差路」です。

暑い中、たくさんの方に集まっていただき、それぞれの場所の危ないことや、対策

を考えました。提案書を作成し、学校より提出していただいています。 秋に警察や

市職員の方も交えて再度点検を行い、最終決定します。またお知らせしますが、ど

なたでも歓迎ですので、ご興味ある方はこわだ会メールまでご連絡ください。お待

ちしております！

↑大野校長先生からご挨拶
「いつも子ども達のために
ありがとうございます！」

見通しが
よくなるよう、
切ってください
ました。

持ち主の方にも、
切ってくださった
方にも感謝です。


